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【本报讯】2022 年 2 月
22 日（星 期 二），印 邸 置
地 (Intiland) 与 电 商 Blibli
（PT Global Digital Niaga) 签
署 战 略 伙 伴 合 作 关 系 备
忘 录 。 为 社 区 客 户 提 供
各 种 商 品 及 优 质 Intiland
设 施 的 便 利 服 务 。 该 合
作 备 忘 录 由 Blibli 泗 水 分
公 司 商 务 经 理 迪 迪（Didi
Tjandra ）与 Intiland 泗 水
营 销 总 监 哈 多（ Harto
Laksono）签署。

Blibli 数 字 产 品 和 机
动 车 辆 类 别 执 行 副 总 裁
(EVP) Lay Ridwan Gautama

说 ，“ 2021 年 全 年 ，电 商
Blibli 服 务 类 别 的 产 品 订
单 增 长 了 三 倍 。 这 表 明
人 们 订 购 服 务 方 式 发 生
了 变 化 ，其 中 有 些 不 断
增 长 的 需 求 ，包 括 办 公
室 租 赁 、优 质 的 运 动 场
所 ，以 及 在 新 冠 疫 情 大
流 行 期 间 以 支 持 健 康 生
活方式的服务。”

他 指 出 ，“ 我 们 与 In-
tiland 的 合 作 可 以 通 过 简
单 的 数 字 访 问 和 完 整 的
支 付 选 项 ，为 客 户 带 来
便利。”

Intiland 泗 水 地 区 物

业 总 监 Simon Joseph Wi-
rawan 说 ，“ 我 们 与 Blibli
的 合 作 是 为 社 区 提 供 便
利 的 突 破 之 一 ，通 过 此
次 合 作 ，我 们 还 将 在
blibli.com 应 用 程 序 上 推
出 Intiland 官 方 商 店 。 这
种 新 方 法 使 客 户 能 够 以
一 种 简 单 、安 全 且 价 格
具 有 竞 争 力 的 方 式 轻 松
访 问 各 种 类 型 的 物 业 服
务 ，例 如 体 育 俱 乐 部 门
票 、会 员 资 格 和 私 人 教
练。”

本报记者明光报道 /
Pr 供图

Intiland与Blibli合作提供介绍商品和体育设施便利性服务
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【本报讯】经济事务统
筹 部 长 埃 朗 卡（Airlangga-
Hartarto）与韩国贸易、工业
和 能 源 部 长 Moon Sung
Wook 举 行 会 谈 。 此 会 议
是印-韩经济合作联合委
员 会 的 第 一 次 部 长 级 会
议。

埃朗卡和 Moon 在部长
级经济合作联合委员会会

议上签署并见证印尼经济
统筹部长和韩国贸易、工
业和能源部长签署经济特
区谅解备忘录。

随 后 ，能 矿 部 新 可 再
生能源与节能总司长与韩
国技术进步研究院院长签
署关于电动汽车充电系统
试点项目合作的谅解备忘
录。

埃 朗 卡 于 星 期 二（22/
2）在 他 的 书 面 报 告 中 写
道：“印尼总统支持将能源
转型的主题纳入贸易、投
资和工业工作组。希望韩
国政府能够支持。此外，
至于二十国集团，印尼希
望邀请韩国政府在贸易、
投资、工业领域建立强有
力的伙伴关系，而现在重

要的是数字或电子商务领
域。”

Moon 表 示 ，韩 国 政 府
一直加强与包括印尼在内
的东盟国家的合作。与印
尼 的 合 作 很 特 别 ，自 1973
年 印 - 韩 建 交 以 来 ，两 国
一直是合作伙伴，一直为
各种经济发展项目提供协
助。”

（松鹤）

印-韩就多项战略合作达成一致

【本报讯】Gojek 和 TBS
Energi Utama(TBS) 合 资 公
司 、Electrum 与 北 塔 米 纳 、
Gogoro 和 Gesits 协 同 合 作 ，
加速印尼综合电动汽车生
态系统的发展。

国企和私企发挥协同
作用，为使用电动汽车提
供完整的解决方案。

2022 年 2 月 22 日 周

二，佐科维总统出席此项
合作的启动仪式。

为落实这项承诺和合
作 ， Electrum、 Pertamina、
Gogoro 和 Gesits 将扩大使用
两 轮 电 动 车 的 商 业 性 测
试，该测试将于 2022 年分
阶段开发至数千辆。

此 外 ，测 试 结 果 将 用
作 Electrum 商 业 计 划 的 基

础。Gojek 和 TBS 合资公司
已计划建造电动机、电池
封装技术、电池交换基础
设施，并为拥有电动汽车
提供融资。

在 MT Haryono 加 油 站
联合承诺典礼上，除了佐
科维总统，出席者还有交
通 部 长 布 迪（Budi KaryaS-
umadi）、工 业 部 长 阿 古 斯

（Agus Gumiwang Kartasasmi-
ta）、国企部长埃里克（Er-
ick Thohir）、投资部长/投资
统 筹 结 构 主 任 巴 赫 里 尔
（Bahlil Lahadalia）以及能矿
部长阿里芬（Arifin Tasrif）。

佐科维总统在致辞中
赞赏企业家的勇气，大家合
作开发从上游到下游的电
动汽车生态系统。（松鹤）

【本 报 讯】雅 加 达 居
民 论 坛 主 席 阿 扎 斯（Azas
Tigor Nainggolan）评 估 说 ，
雅 加 达 首 都 专 区 省 长 阿
尼斯（Anies Baswedan）处理
水 灾 没 应 用 良 好 治 理 的
原则。

阿 扎 斯 于 周 二 晚 上
（22/2/2022）在 雅 加 达 印 尼
团 结 党 Instagram 帐 户 中
说：“在治水方面，阿尼斯
被认为没有实施良好的治
水。他必须能有能力管理
手下机构治水。”

他 继 续 说 ，关 于 治 理
法，应该已经理解。雅加
达陆地低于海平面，已久
为所知，甚至在雅加达首
都专区地方首长选举期间
成为阿尼斯竞选的承诺。

据 悉 ，2022 年 2 月 15
日，行政法院作出裁决，去
年 2 月底批准曼邦河流域
洪 水 灾 民 的 诉 讼 。 在
2021 年 8 月 24 日 案 件 编
号 《205/G/TF/2021/PTUN.
JKT》的裁决中，法官要求
阿尼斯处理居民的一些要
求。

首 先 ，完 成 曼 邦 河 至
Pondok Jaya 地区的疏浚；

二 ，在 Pela Mampang 村
处理河堤板桩的建设；

最 后 ，惩 罚 阿 尼 斯 支
付 260 万 盾 的 法 庭 审 判
费。

2021 年 8 月 18 日 ，也
就 是 行 政 法 院 裁 定 后 3

天，雅加达自然资源服务
局上传雅加达南区曼邦河
疏浚的照片，该照片宣布
100% 完成。

（松鹤）

佐科维赞赏Electrum-Gojek助力印尼电动汽车生态系统

雅加达居民论坛披露阿尼斯在首都克服水灾不力


